

RESUMEN:

Se presenta una evaluación económica completa del tipo Costo – Efectividad, cuyo objetivo fue determinar entre dos alternativas de tratamiento de la Estenosis Mitral la más efectiva y menos costosa. La investigación se realizó en el Instituto de Cardiología y Cirugía Cardiovascular. La información se obtuvo de revisiones bibliográficas, entrevistas no estructuradas a personal de salud, historias clínicas, datos de los Departamentos de Farmacia y Contabilidad y de la aplicación de una encuesta a pacientes. El universo estuvo integrado por todos los pacientes que fueron sometidos a un proceder percutáneo (50) o quirúrgico (57) a partir del año 1991 hasta el 2002. Los resultados se expresaron en frecuencias absolutas, porcentos, medias y desviación estándar, que junto a las conclusiones pusieron en evidencia que, a niveles iguales de efectividad, la opción óptima es la menos costosa; en este trabajo, la Valvuloplastia Mitral Percutánea.